

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen,

jetzt habt Ihr es geschafft – die Grundschule ist beendet; die neue Schule ist in Sicht. Bravo!

Wie Ihr ja wisst, gab es in Euren „alten“ Grundschulen verschiedene Angebote der musikalischen Ausbildung durch die Musikschule Lechfeld. Viele Kinder kamen dadurch zum aktiven Musizieren und spielen im neuen Schuljahr auch noch weiterhin auf ihren Instrumenten an der Musikschule.

Ich wende mich noch kurz vor den Ferien an Euch, um über Möglichkeiten zu informieren, die für jeden auch nach dem Schulwechsel offenstehen – egal, ob Ihr bisher Musik gemacht habt oder nicht.

#### **Bläserklasse-Extra (Flöte, Klarinette, Saxofon, Horn, Trompete, Posaune, Eufonium, Tuba, Schlagzeug)**

Der Einstieg in die Welt der Bläser und Schlagwerker ist nicht nur in der 3. Klasse möglich! Bei genügend Nachfragen bieten wir den Einstieg auch im Verlauf der 5./6. Klasse an – das Konzept der Bläserklassen der Grundschulen lässt sich ganz einfach übertragen, auch wenn die Kinder in verschiedenen Schulen sind; der Unterrichtsort wäre dann die Musikschule.

#### **Streicherklasse- Extra (Geige, Bratsche, Cello, Kontrabass)**

Unsere Jubiläumskonzerte im Juli waren sehr erfolgreich - alle Schüler für Streichinstrumente konnten durch die Zusammenarbeit mit Musikschülern einer anderen Musikschule erstmals in einem großen Streicherorchester auftreten; das Konzert war richtig cool! Auch im Bereich der Streichinstrumente gibt es die Möglichkeit zu ähnlichen Bedingungen einzusteigen, wie wir das durch die Bläserklassen schon kennen. In kleinerem Umfang gibt es auch während des kommenden Schuljahres die Möglichkeit, eine kleinere Streicherklasse an der Musikschule zu starten – meldet Euch und probiert aus!

#### **Beginnergruppen**

Auch für alle anderen Instrumente ist der Einstieg in der Beginnergruppe möglich. Zu günstigem Preis, bietet dieser Kurs eine tolle Möglichkeit, sich auszuprobieren...vorrangig Gruppenunterricht; möglicher Instrumentenwechsel (Seiteneinstieg in eine andere Beginnergruppe nach dem Start), Leihinstrument inklusive...

Nach Beendigung des ersten Schuljahres stehen alle weiterführenden Unterrichtsmodelle der Musikschule offen.

#### **Einstieg für Erwachsene – Wiedereinstieg für frühere Musiker auf allen Instrumenten**

Immer wieder hören wir, dass Eltern in früheren Zeiten musikalisch aktiv waren. Warum nicht wieder mal probieren, ob die Lust dazu wieder aufflammt?... Wir haben die Möglichkeit, durch flexible Durchführung eines entsprechenden Kurses diesen Wiedereinstieg mit Fachpersonal zu begleiten; melden Sie sich bei Interesse – wir beraten und überlegen gemeinsam!

#### **Schnuppern zu jeder Zeit!**

Wenn also bei den Kindern mit dem neuen Umfeld in der neuen Schule der Wunsch entsteht, aktiv ein Instrument zu erlernen, dann meldet Euch einfach bei unserer Musikschule Lechfeld – auch während des laufenden Schuljahres. Bei genügend Nachfragen bauen wir neue Kurse auf, die auf Eure Bedürfnisse zugeschnitten sind. Das Gleiche gilt für Eltern, Großeltern, Bekannte und Freunde. Traut Euch! Sprecht darüber und fragt bei uns nach!

Wir wünschen jetzt erstmal schöne erholsame Sommerferien! Eure Musikschule Lechfeld!



Martin Wiblishauser, Leiter der Musikschule Lechfeld e.V.